



Inaugurado consultorio médico refaccionado con Bs.F. 115.760 aportados por Banesco

El centro de atención está ubicado en la Fundación Santo Domingo, de Colinas de Bello Monte. Se espera que beneficie a 400 personas al mes

Recientemente fue inaugurado un consultorio médico para atender a las personas de la tercera edad de la comunidad de Bello Monte en las instalaciones de la Fundación Santo Domingo. La obra fue posible gracias al aporte de Banesco Banco Universal, que destinó Bs.F. 115.760 para el proyecto que beneficiará a 400 personas al mes.

Frank Jugo, presidente de la Fundación Santo Domingo, indicó que se espera ofrecer servicios médicos asistenciales preventivos a las personas de la tercera edad. “Gracias a un acuerdo establecido con la Alcaldía tendrán con un médico residente, quien atenderá al público de la tercera edad de la zona. Este médico contará con los equipos necesarios dentro del consultorio”, dijo Jugo.

Además no sólo se verán beneficiadas directamente personas de la tercera edad, pues indirectamente la iniciativa repercute en toda la comunidad de Colinas de Bello Monte. La Fundación Santo Domingo ayuda a más de 1.500 personas mensualmente.

Los recursos destinados al consultorio forman parte del presupuesto de Bs.F. 400.000 que Banesco destinó a la comunidad donde está asentada su sede principal. Como parte de su Programa de Responsabilidad Social Empresarial, desde el año 2008 Banesco asigna anualmente un monto para proyectos en dicha urbanización.

A principios de este año, Banesco convocó a representantes de la comunidad para que ellos mismos propusieran los proyectos necesarios para ese sector de la ciudad y luego votaran por los más prioritarios, para lo cual disponían de Bs.F. 400.000 asignados por la entidad bancaria.

Uno de los proyectos aprobados fue la construcción del Espacio de Usos Múltiples en la Fundación Santo Domingo, la cual atiende a personas de la tercera edad. Posteriormente, los representantes de la Junta Parroquial decidieron que el uso más importante de ese espacio debía ser médico-asistencial, pues con la mudanza de la sede de la Alcaldía del Municipio Baruta desapareció ese servicio gratuito del sector, donde existe una importante población de la “juventud prolongada”.

Para el acto de corte de la cinta estuvieron presentes Frank Jugo, Gerardo García y Alfredo Iglesias de la Fundación Santo Domingo; Miguel Ángel Marcano, director de Banesco; Mariela Colmenares, vicepresidenta de Comunicaciones y Responsabilidad

Social de Banesco; Omar Villalba, concejal del Municipio Baruta; Maritza Anzola, presidenta de la Asociación de Vecinos de Colinas de Bello Monte; y Marcela Hernández, por la Asociación de Damas Católicas.